

El Pérez Art Museum Miami anuncia su convocatoria abierta para el programa de becas del Instituto Cultural del Caribe

El museo abre la convocatoria para sus becas de artista, de investigación y del Women Photographers International Archive (Archivo Internacional de Fotógrafas, WOPHA).

[Accede a la solicitud aquí.](#)



Arthur Francietta, beneficiario de la beca de Artista CCI en 2024, en Jaguar Creative Lab, 2023. Cortesía del artista. Foto de Alan Marty.

(MIAMI, FL — 22 de abril de 2025) — El Pérez Art Museum Miami (PAMM) se complace en anunciar la convocatoria abierta para el sexto ciclo del **Programa de Becas del Caribbean Cultural Institute** (Instituto Cultural del Caribe, CCI). Este año, el CCI invita a investigadores, artistas y fotógrafas interesados a postularse a la **Beca de Artista CCI**, la **Beca de Investigación CCI** y la **Beca CCI + Women Photographers International Archive** (Archivo Internacional de Fotógrafas, WOPHA). Los tres programas son de carácter autodirigido y se llevarán a cabo entre septiembre y diciembre de 2025. La fecha límite para postularse es el **2 de junio de 2025**.

“Nos entusiasma iniciar un nuevo ciclo del programa de becas del CCI, la cual marca nuestra sexta edición”, señaló **Franklin Sirmans**, titular del puesto de director Sandra and Tony Tamer en el Pérez Art Museum Miami. “En PAMM, hemos procurado ser un aliado comprometido y un punto de conexión en la

región, mediante el apoyo y la colaboración con artistas e investigadores. Como museo dedicado a presentar el trabajo de artistas del Caribe y su diáspora, tenemos la fortuna de poder brindar esta oportunidad.”

El programa de becas del Caribbean Cultural Institute (CCI) impulsa proyectos artísticos e investigaciones que fomentan el desarrollo cultural y el pensamiento crítico en el Caribe y su diáspora. A través de becas centradas en la investigación y la producción artística, el programa promueve nuevas ideas que cuestionan las concepciones tradicionales del arte caribeño, estimula estudios innovadores sobre la región y propicia una reflexión sobre el estado actual del arte y el pensamiento caribeños. El programa de becas del CCI está dirigido a artistas, profesionales de la cultura e investigadores del Caribe y su diáspora cuyos proyectos puedan beneficiarse del acceso al Pérez Art Museum Miami (PAMM) y a sus recursos institucionales.

“Al apoyar a artistas e investigadores caribeños, invertimos en el desarrollo cultural de la región”, afirmó **Iberia Pérez González**, curadora asociada Andrew W. Mellon en el Instituto Cultural del Caribe de PAMM. “A través del programa de becas del CCI, buscamos garantizar que su creatividad y sus voces sigan moldeando y ampliando el campo del arte contemporáneo.”

Los beneficiarios anteriores de las becas del CCI incluyen a **Arthur Francietta, Claudia Claremi, Emilie Boone, Shannon Alonzo, Fariyah Aliyah Shah, Petrina Dacres, Guillermo Rodríguez, Madeleine Hunt-Ehrlich, Abel González Fernández, Elazar Ortiz, Jessica Taylor, Monica Sorelle, Erica M. James, Julian Sánchez González y Ronald Cyrille**.

Bases para las becas

Beca de Investigación CCI

La beca de Investigación CCI está dirigida a investigadores, académicos o curadores caribeños, en cualquier etapa de sus carreras, que residan en el Caribe o su diáspora, y cuya investigación contribuya al avance en el estudio del arte contemporáneo de la región. El CCI fomenta las propuestas que amplíen el conocimiento sobre las obras de arte de la colección de arte caribeño de PAMM, pero también da la bienvenida a proyectos de investigación que arrojen profundicen diferentes aspectos del arte y la producción cultural del Caribe desde una perspectiva interdisciplinaria.

Esta beca seguirá un formato híbrido (remoto y presencial) y deberá completarse en un plazo de cuatro meses. Como parte del programa, el CCI cubrirá los gastos de viaje y alojamiento en Miami durante un periodo de residencia de dos semanas, dedicado a la contemplación de la colección, el establecimiento de redes de contacto y la participación activa con la comunidad artística local. El CCI también proporcionará un salario de investigación y cubrirá los gastos relacionados con la investigación hasta un monto de 2,000 dólares. El beneficiario redactará un ensayo que será publicado en el sitio web del CCI.

Beca de Artista CCI

La beca CCI para Artistas está dirigida a artistas y a profesionales de la cultura del Caribe, emergentes o a mitad de carrera, que residan en el Caribe o en su diáspora y trabajen en una variedad de disciplinas y medios. Esta oportunidad tiene como objetivo apoyar el desarrollo de la práctica artística a través del trabajo en el estudio, la mentoría, las colaboraciones institucionales, y/o la participación en programas públicos. El CCI proporcionará apoyo institucional, así como acceso a los recursos curatoriales y redes

de PAMM. El becario seleccionado será recibido en Miami por un periodo de hasta dos meses, con alojamiento, un salario y un espacio de estudio en colaboración con el Bakehouse Art Complex. Se cubrirán los gastos de viaje de ida y de vuelta a Miami. Se asignará un presupuesto de producción de hasta 4,000 dólares, dependiendo de las necesidades del proyecto.

Beca CCI + Archivo Internacional de Fotógrafas (WOPHA)

La Beca CCI + Women Photographers International Archive (Archivo Internacional de Fotógrafas, WOPHA) está abierta a fotógrafas emergentes y a mitad de carrera, así como a personas no binarias, del Caribe o de ascendencia caribeña. Durante el periodo de la beca, la becaria se centrará en la producción de una nueva serie de trabajos o en la expansión de un proyecto en curso. La beca permitirá a la persona seleccionada desarrollar su práctica fotográfica a través de la mentoría y la participación con la comunidad artística local. Juntos, CCI y WOPHA ofrecerán apoyo institucional, así como acceso a sus recursos curatoriales y redes.

La Beca CCI + WOPHA 2025 se llevará a cabo de septiembre a noviembre y seguirá un formato híbrido, combinando participación presencial y remota. La beca incluirá un periodo de residencia en Miami en El Espacio 23 durante el mes de septiembre. La beneficiaria de la beca CCI y WOPHA recibirá un salario y fondos de producción de hasta 4,000 dólares, dependiendo de las necesidades del proyecto. Si la persona seleccionada no reside actualmente en Miami, CCI y WOPHA cubrirán los pasajes de avión de ida y vuelta a Miami.

La fecha límite para la presentación de todos los materiales de solicitud de las Becas CCI 2025 es el **2 de junio de 2025 a las 23:59 EDT** (hora de verano del Este).

Para preguntas sobre el programa de becas CCI o el proceso de solicitud, por favor contacta a cci@pamm.org.

ACERCA DEL CARIBBEAN CULTURAL INSTITUTE

El Caribbean Cultural Institute (Instituto Cultural del Caribe, CCI) es una plataforma curatorial y de investigación del Pérez Art Museum Miami (PAMM) que promueve el arte del Caribe y sus diásporas a través de becas, exposiciones, proyectos de investigación, programas públicos y el desarrollo de colecciones.

ACERCA DE PAMM

El Pérez Art Museum Miami (PAMM), bajo la dirección de Franklin Sirmans, titular del puesto de director Sandra and Tony Tamer en PAMM, promueve la expresión artística y el intercambio de ideas; fomenta el conocimiento público y la apreciación del arte, la arquitectura y el diseño; y refleja la diversidad de la comunidad de su ubicación geográfica estratégica en la encrucijada de las Américas. Esta institución del sur de Florida, con 41 años de trayectoria y anteriormente conocida como Miami Art Museum (MAM), abrió las puertas de su nuevo edificio, diseñado por los arquitectos de renombre mundial Herzog & de Meuron, el 4 de diciembre de 2013, en el Maurice A. Ferré Park, en el centro de Miami. El museo es un ejemplo vanguardista de diseño sostenible y programación innovadora; cuenta con 200,000 pies cuadrados de espacios interiores y exteriores para actividades, que incluyen galerías flexibles, terrazas sombreadas al aire libre, un restaurante y bar frente al mar, una tienda del museo, y un centro educativo con biblioteca, laboratorio multimedia y aulas.

###

Acreditado por la American Alliance of Museums (Alianza Estadounidense de Museos) el Pérez Art Museum Miami (PAMM) es patrocinado en parte por el Estado de Florida, el Departamento del Estado, la División de Asuntos Culturales, y el Consejo de Arte y Cultura de Florida. Cuenta con el apoyo del Departamento de Asuntos Culturales del Condado de Miami-Dade y el Consejo de Asuntos Culturales, el Alcalde del Condado de Miami-Dade y la Junta de Comisionados del Condado. Con apoyo adicional de la Ciudad de Miami y la Miami OMNI Community Redevelopment Agency (Agencia de Reurbanización de la Comunidad de Miami OMNI, OMNI CRA). El PAMM es una institución accesible. Todos los contenidos son ©Pérez Art Museum Miami. Todos los derechos reservados.



CONSULTAS DE PRENSA

pamm@culturalcounsel.com